

Communiqué de presse du CHU de Toulouse

Toulouse, le 27 mai 2014

Un nouveau doyen à la faculté de médecine de Rangueil

La récente élection quinquennale des doyens des facultés de médecine de Rangueil et Purpan, a vu le renouvellement du mandat du Pr. Jean-Pierre Vinel pour Purpan, également élu président de la conférence des doyens des facultés de médecine... et un nouveau doyen pour Rangueil depuis le 5 mai 2014. Portrait.



Déjà vice-doyen en charge de la pédagogie et des stages hospitaliers, depuis 2004, c'est le **Professeur Elie Serrano** qui a été élu doyen de la faculté de médecine de Rangueil, en remplacement du Professeur Daniel Rougé qui avait réalisé deux mandats consécutifs de 5 ans chacun.

Spécialiste des maladies du nez et des sinus et de la chirurgie endoscopique de la base du crâne, dont il est un des pionniers en France, Elie Serrano est professeur des universités - praticien hospitalier, chef du service d'ORL et chirurgie cervico-faciale du CHU de Toulouse, à l'hôpital Larrey.

Président de la société française de rhinologie, le Professeur Elie Serrano est aussi, à l'international :

- président de la société européenne de rhinologie,
- membre correspondant de l'American Academy of Otolaryngology - Head and Neck Surgery,
- membre du comité scientifique de la société internationale francophone d'ORL.

L'ensemble de la communauté hospitalière du CHU de Toulouse adresse ses chaleureuses félicitations et tous ses vœux de réussite au Pr Elie Serrano.

Contact presse :

- **CHU DE TOULOUSE, DIRECTION DE LA COMMUNICATION, HOTEL-DIEU SAINT-JACQUES,**
Dominique Soulié - tél. : 05 61 77 83 49 - mobile : 06 27 59 58 96 - courriel : soulie.d@chu-toulouse.fr